Verantwortliche:

KINDERTURNEN

Übungsleiter: Betreuer:

Elke Stöcklein Rossy Niedermeyer Frankenstr. 2 Am Roten Baum 4

97447 Frankenwinheim 97447 Frankenwinheim

09382/7273 09382/3691

VORSTANDSCHAFT

Böhm Juliane

Förster Martin

Schnitt Gertrud

Stöcklein Björn

Stöcklein Thomas

KOSTEN

Mitgliedsbeitrag: Familie/Jahr 95€

Erwachsen/Jahr 50€

Kind (-14J)/Jahr 15€

Termine:

ab Freitag, 17.09.2021, wöchentlich

für 2,5- 4-jährige Kinder

von **12.30** (Abholung vom Kindergarten)

- 13.30 Uhr

für 4-6-jährige Kinder

von **13.35** (Abholung vom Kindergarten)

- 14.45 Uhr

1x jährlich Spielefest (Pfingstferien)

Ferien entsprechend den Schulferien!

Bekleidung:

Hallenturnschuhe, Schläppchen oder **rutschfeste** Laufsocken.
Bequeme Kleidung, wie z.B. Leggins, Turnhosen, T-Shirt
Für draußen: Sonnenkappe,
Turnschuhe (leichter Halbschuh),

Bitte **keine** Jeans oder Röckchen und Wollpullover, Sandalen; sowie Uhren und Schmuck.

Wir freuen uns auf Euch

Einladung

zum



Kinderturnen in Frankenwinheim

Wir, das sind Rossy Niedermeyer und Elke Stöcklein, möchten alle Kindergartenkinder, die Lust haben, zum Turnen einladen.

Seit März 2000 gibt es unser Kinderturnen beim Sportverein Frankenwinheim. Ausgerechnet in unserem Jubiläumsjahr mussten wir wegen der Pandemie das Kinderturnen so lange ausfallen lassen. Aber jetzt geht's wieder los!

Wir bieten Kinderturnen für zwei verschiedene Altersgruppen, die jeweils am Kindergarten abgeholt werden, an.

Mit einem abwechslungsreichen Programm, das aus Ball- und Singspielen, Gymnastik, Bodenturnen, Staffeln und Mannschaftsspiele besteht, möchten wir den Kindern viel Spaß bereiten. Außerdem werden Teamfähigkeit und Fairness spielerisch gefördert.





Zudem stimmen wir das Trainingsprogramm gerne auf aktuelle Themen und Jahreszeiten ab. So tanzen wir zu Frühlingsliedern; üben für die Olympiade; sammeln in Herbst Nüsse und Kastanien; Bauen ein Piratenschiff oder Fliegen mit in den Urlaub.







Zusätzlich zu den normalen Übungsstunden, gibt es eine gemeinsame sportliche Weihnachtsfeier und eine Abschlussfeier vor den Sommerferien, bei der wir die kleinen Sportler mit einer Urkunde und Süßes für ihre regelmäßige Teilnahme belohnen.





Ein besonders beliebtes Ereignis ist das Spielefest beim jährlichem Jugendfußballturnier, das wir gemeinsam mit den Jugendfußballtrainern planen und mit Hilfe vieler Eltern durchführen. An dieser Veranstaltung können die Kinder sich an der Hüpfburg, Wasserrutsche, Hindernissparcour, Dosenwerfen und vieles mehr austoben.





Eine große Bereicherung dieses Festes sind die Vorführungen von unserem Kinderturnen und der Aikido-Abteilung.



Sehr schön ist es bei diesem Spielefest immer so viele ehemalige Turnkinder und ihre Eltern zu treffen. "Es ist ein richtiges Familiensportfest geworden!" sagte mal eine Oma zu mir. Auch bei der WM oder EM gibt es mal ein besondersers Turnen. So zogen wir zum Beispiel im Jahr 2010 mit der Kinderturngruppe in die Halle um gemeinsam das Endspiel zu sehen. Bratwurst und Limo waren inclusive. Auch feiern gehört zum Sport. Natürlich werden solche außergewöhnlichen Veranstalltungen nur mit dem Einverständnis der Eltern gemacht.





Für solche Informationen schreiben wir Elternbriefe und nutzen außerdem gerne den Aushang im Kindergarten. Für diese Möglichkeit und für die gut Zusammenarbeit sind wir dem Kindergartenteam sehr dankbar. Denn sie ziehen alle Kinder an, versorgen sie mit ihren Taschen und schicken sie vor dem Abmarsch zum Turnen nochmal auf Toilette. So können wir jeden Freitag eine ordentlich aufgestellte Kinderturngruppe abholen, mit welcher wir zum Sportheim laufen.

